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当地时间!月"#日出版的 !密
尔沃基哨兵报" 发表了鲍勃#
沃尔菲利的文章$该文称雄鹿
队与中国球员易建联签约的
最大障碍是广东宏远队老板
陈海涛%

记者通过电话联系到陈海

涛$他表示对上述报道不作评论%

陈海涛强调说&'我们肯定
会让阿联去$%&$肯定不会阻挠
阿联去$%&%(但当记者问到易
建联是否有去雄鹿队打球的

可能性时$陈海涛表示$他无
法回答这个问题%

!密尔沃基哨兵报"的报道
还暗示$ 易建联的经纪人费根
可能受雇于广东宏远$ 同时又
可能代表易建联去和宏远谈买
断合同%这意味着$费根在谈判
中不可能完全代表易建联的利
益$ 有可能出现利益冲突的情

况%据陈海涛介绍$费根代表易
建联和雄鹿队的谈判还在进行
中%他还说$费根是非常有经验
的经纪人$很清楚什么可以做$

什么不可以做%

佳得乐暑期3对3篮球赛
上周六已在南京五十四中激情

开赛。将近800支球队、3000名
选手报名参与了该项赛事。

NBA季前赛门票、5000
元现金大奖……这些听上去
十分诱人的奖励其实并不是
吸引年轻人参赛的主要原因。
记者随机采访了几支参赛球

队的球员，发现了一个十分有
趣的现象：在接受采访的球员
中，至少80%的人平时十分喜
欢玩网络游戏《街头篮球》。
甚至有许多球队的三名上场
队员在网络游戏中就是经常
组队一起玩的“发烧友”。

在现场记者见到了在正
规比赛中难得一见的花式运
球和传球。随意的方式让比赛
变得符合年轻人的口味。选手
们在赛后都表示，自己是很轻
松来比赛，没有压力地展示自

己，就当是玩了一场真人版的
《街头篮球》。

此次比赛还设置了单人
挑战赛。比赛内容包括3分球
投篮、“指尖转球王”、扣篮
王、运球王等，而所有到现场
参与活动的消费者都将获得
佳得乐提供的纪念品。整个比
赛将在8月5日决出冠军球

队，冠军队将有机会获得
NBA季前赛门票和5000元现
金大奖。 /012 345
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国内媒体对于王治郅赴欧

打球一事的报道存在了误差。
虽然意大利贝纳通队表示了对
王治郅的兴趣，不过据记者了
解，他们给中国篮协和王治郅
本人发来的并不是所谓的合
同，而只是一份普通的邀请函。
“意大利方面给我发来了

合同，等我的经纪人杰夫这两
天到北京再谈这个事情。”在
日前一次国家队的公开训练课
结束之后，王治郅曾这么说过。

事实上，正是王治郅的口
误让媒体扩大了意大利方面
的诚意，某网站甚至还登了这

份邀请函的截图。在国内媒体
轮番炒作之下，球迷们认定意

大利方面对王治郅志在必得。
贝纳通队确实是欧洲一支篮
坛劲旅，该队有雇佣外籍军团

比赛的传统，上赛季该队就拥
有6名美国外援。这个赛季，
引援依然是该队赛前工作的
重点，而王治郅只不过是他们
引援工作的一个部分。

尽管大郅铁定赴欧打球
只是国人的一厢情愿，但八一
体工队以及八一富邦俱乐部
的官员对此事的态度非常含
糊。八一体工队政委钱利明甚

至以不要相信网上传言为由
拒绝发表评论，而昨天宁波当
地媒体赶到俱乐部采访时，该
俱乐部副总徐积为要求记者
不要再炒作此事。正是八一方
面的低调让大郅赴欧一事充
满了神秘，昨日网上一条有关

大郅今日声明放弃赴欧打球
的消息流传甚广。
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中国男篮昨天在北京继

续训练，训练结束之后，篮管

中心主任李元伟接受了记者
的采访。对于王治郅的问题，

李主任依然以一切都以奥运
为重来解释大郅一事。
“听说明天中国篮协和王

治郅本人会出具一个王治郅
的声明，公开表示大郅不会去
意大利和美国打球。您知道这
个事情吗？”面对这个问题，李
主任表现得很平静，他说：“中
国篮协不会管王治郅是否到
意大利比赛的事情。目前，一

切都在为2008年北京奥运会
做准备。只要是有利于国家队
备战北京奥运会的事情我们
就支持，反之就不支持。”

事实上，李元伟的话也代
表了篮协官方的态度，从李元
伟的话里不难看出中国篮协

的态度，那就是王治郅赴欧打
球是有利于备战奥运会的。而
此前，王治郅本人也公开表态
过，中国男篮在北京奥运会上
的对手主要集中在欧洲，而他
本人如果能够赴欧打球，可以
帮助中国男篮更好地了解欧

洲的对手，有利于国家队备战
北京奥运会。

现在看来，王治郅赴欧打
球的阻力主要在八一方面。八
一虽然现在是半职业俱乐部，
但是八一体工队并不允许该
队引进外援，一旦大郅离开，
势必对八一队的实力造成巨

大损失。这就是八一迟迟不肯
放行大郅的重要原因。

不过现在看来，如果八
一方面迟迟不放行，大郅赴
欧基本泡汤。贝纳通队对大
郅的诚意并没有国内媒体
渲染得那么强烈，大郅并不

是他们不可或缺的球员。引
进一旦受到阻力，该队肯定
会放弃大郅。而现在看来，
该队已经感受到了来自某
些方面的阻力了。
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亚锦赛是明年北京奥运
会的预选赛，拿到冠军才能参

加奥运会，作为东道主自动入
选，中国队没有金牌压力，但
其他的球队得为了那张宝贵
的奥运入场券而死磕。昨天，
夺冠热门卡塔尔队表现出良
好的状态，他们以79：62大比
分战胜中国队。

不过卡塔尔队损失惨重，
球星雅辛在比赛中扭伤了脚
踝，能否赶上亚锦赛目前还不
得而知。

在20日约旦对卡塔尔的
比赛中，双方队员对抗激烈，

小动作不断。而在比赛第四
节，双方几次出现摩擦，差点

动起手来。
而约旦队还遇到了大麻

烦，其14号中锋奥马雅达被
举报拥有双重国籍而被取消
参加亚锦赛资格，这对约旦队

来说是个沉重的打击。
在昨晚的这场比赛之后，

中国队参加亚锦赛的阵容已
基本确定，除了代表人民大学
打大运会的杨超外，八一队的

陈臣将是最后一个离开的队
员。 ]^12 NO $LM_
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LMk 王治郅加盟意
大利贝纳通队一事仍然毫

无进展，而贝纳通队留给大
郅的经纪人杰夫·施瓦茨的
时间有限，在一周内如无结
果，他们将另寻高人。由于
八一队至今没有表态，大郅
赴欧前景显得十分渺茫。

施瓦茨目前仍在洛杉

矶，至今没有决定是否来
华与八一队商谈。种种迹
象显示，施瓦茨是否来北
京，取决于八一队的态度。
如果八一队愿意商谈，施
瓦茨会火速赶来，反之，如
果八一队不愿意，或者迟

迟不予回应，施瓦茨越洋
往返徒劳无功。

正在帮助施瓦茨操作
此事的盈方公司一位工作
人员向记者表示，上周末，
他已把相关函件通过传真
发给八一俱乐部总经理，
但没有得到任何回应。这
位工作人员忧虑地说，贝

纳通队留给大郅的时间不
多，必须在一周内作出决

定，否则他们就要想办法
找其他人了。意大利联赛
将于今年10月开始，但各
队每年夏天都会做很大调
整，颇费工夫。 $lm%
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